

## Wujud Polri Hadir, Kapolres Salatiga Tampung Keluhan Masyarakat Melalui Forum Jum'at Curhat

Agung widodo - PARLILITAN.GO.WEB.ID

Dec 30, 2022 - 15:57



*Kapolres Salatiga Polda Jateng AKBP Indra Mardiana Dan Jajarannya Dalam Rangka Menampung Segala Bentuk Keluhan Masyarakat, Serta Mewujudkan Polri Hadir di Tengah Masyarakat Menggelar Kegiatan Bertajuk. "Jum'at Curhat" Yang Dilaksanakan di Joglo Laras Tegalrejo Argomulyo Kota Salatiga, Jawa Tengah.*

SALATIGA- Kapolres Salatiga Polda Jateng AKBP Indra Mardiana, S.H., S.I.K., M.Si dan jajarannya dalam rangka menampung segala bentuk keluhan masyarakat, serta mewujudkan Polri hadir di tengah masyarakat menggelar kegiatan bertajuk. "Jum'at Curhat" yang dilaksanakan di Joglo Laras Tegalrejo Argomulyo Kota Salatiga, Jawa Tengah, Jum'at (30/12/2022).

Kapolres Salatiga dalam setiap kesempatan Jum'at Curhat didampingi Para PJU dan Para Kapolsek, hal ini bertujuan agar setiap keluhan dari masyarakat dapat

didengar oleh Polres Salatiga dan jajarannya, untuk segera ditindak lanjuti dengan langkah penyelesaiannya. Sehingga Polri Presisi yang didengungkan oleh Kapolri dan disampaikan kepada masyarakat dapat diwujudkan.



"Jum'at Curhat kali ini, kita laksanakan secara serentak di empat Polsek yang ada di Polres Salatiga. Untuk mendengarkan dan menampung keluhan masyarakat, sebagai wujud Polri hadir memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan masyarakat guna mewujudkan Polri Presisi. Selain itu, kegiatan Jum'at Curhat ini juga bertujuan untuk belanja masalah sebanyak-banyaknya," kata AKBP Indra Mardiana.

Pada kesempatan itu, Agung Wibowo, S.H, M.H selaku Camat Argomulyo menyambut baik acara Jum'at Curhat ini, dan memberikan apresiasi karena Kapolres dan jajaran bersedia turun langsung ke tengah masyarakat, untuk menampung aspirasi dan sambung rasa antara Polri dengan masyarakat.

"Saya berharap warganya tidak ragu untuk menyampaikan curhat, uneg-uneg maupun permasalahan yang dihadapi agar dapat dicarikan solusi terbaik melalui forum ini," papar Camat.

Winarno, salah seorang warga yang hadir memberikan apresiasi terhadap kinerja Kapolres Salatiga dan jajaran dalam menjaga kamtibmas kondusif di Kota Salatiga, serta mudahnya pelayanan baik di tingkat Polsek sampai Polres setiap ada laporan dari warga juga segera dengan cepat ditindak lanjuti.

"Ketika ada warga yang laporan terjadi pencurian, Polisi Salatiga cepat hadir, dan segera ditangani," katanya.

Kapolres Salatiga mengucapkan terimakasih kepada Ir Supriyanto selaku pemilik Joglo Laras karena dengan senang hati memberi fasilitas dan waktunya sehingga kegiatan Jum'at Curhat ini, dapat berjalan dengan baik.



"Saya, mewakili Polres Salatiga dan jajaran mengucapkan terima kasih atas apresiasi yang diberikan kepada Polres Salatiga, kami merasa sangat terbantu dengan kepercayaan dan adanya pengaduan dari masyarakat," ucap AKBP Indra Mardiana.

Indra Mardiana menambahkan, Polres Salatiga berkomitmen akan menindak lanjuti setiap keluhan dan pengaduan dari masyarakat sehingga akan tumbuh kerjasama, sinergitas kemitraan untuk menjaga Kota Salatiga aman dan kondusif

"Informasi sekecil apapun dari masyarakat sangat kami butuhkan untuk demi keberhasilan tugas Polri," imbuh Indra Mardiana.

Kapolres Salatiga juga berharap masyarakat tetap bersinergi dengan Polres Salatiga dalam menghadapi setiap dinamika yang ada ditengah masyarakat. Kedepannya kami berharap Kampung Tegalrejo Argomulyo ini, dapat dicanangkan sebagai kampung Pancasila, kampung yang penuh dinamika namun tetap rukun dan damai.

"Segera laporkan kepada kami apabila ada permasalahan gangguan kamtibmas ataupun permasalahan lainnya yang dihadapi masyarakat, saya yakin dengan sama-sama kerja dan kerja sama-sama setiap permasalahan dapat kita selesaikan dengan sebaik-baiknya," harapkan Kapolres.

Lebih lanjut, Kapolres Salatiga mengatakan bila ada kegiatan masyarakat yang membutuhkan kehadiran Polri ataupun masyarakat membutuhkan bimbingan, penyuluhan baik tentang Kamtibmas atau narkoba dan lain-lain.



"Polres Salatiga selalu siap melayani. Tinggal telepon atau WA saja pak," kata orang no satu di jajaran Polres Salatiga itu.

Sebelum mengakhiri kegiatan Jum'at Curhat Kapolres Salatiga memberikan no kontak pengaduan Polres Salatiga, nomer Hp pribadi Kapolres, No Hp para Kapolsek dan Hot Line 110 yang dapat di manfaatkan masyarakat untuk lapor jika melihat peristiwa kejahatan atau kejadian yang mengganggu situasi kamtibmas.

"Kami Polres Salatiga siap melayani masyarakat 1X24 jam penuh dan pasti kami tindak lanjuti," tutup AKBP Indra Mardiana.

Editor : JIS Agung

Sumber : Humas Polres Salatiga